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Beitrag von „StanLibuda“ vom 12. Mai 2008, 14:31

Zitat von NUE-Heiko 

gibt bestimmt welche. und net wenige befürchte ich

Als Ihr uns damals in Liga 2 geschossen habt haben wir doch auch nicht die FF beendet. Wann
kapiert ihr es endlich. Es geht um die Fans und weder um die Mannschaften und schon gar
nicht um Ergebnisse!

1https://www.glubbforum.de/forum/thread/694-fanfreundschaft/?postID=10496#post10496
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